

Fecha	Sección	Página
23.12.2009	Primera-Opinión	19



El mensaje fue claro, brutal, cruel e inhumano. Era de esperarse, ya se hablaba de que iba a haber ajuste de cuentas, pero jamás de esa manera y nunca contra inocentes. Ayer, un comando ejecutó a cuatro familiares, entre ellos la madre, del marino Melquisedet Angulo Córdova, quien falleció en el enfrentamiento donde murió el narcotraficante Arturo Beltrán Leyva. El presidente Calderón calificó el ataque de cobarde y deleznable, pero dice, firme, que no se amedrentarán y tampoco darán marcha atrás. La guerra está declarada y el gobierno ya dio muestra de su efectividad.

Después de someterse a un bypass gástrico, del cual salió bien librado, el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, reapareció ayer en la escena pública. Con kilos de menos y un semblante adusto, fue el encargado de enviar el mensaje político a los narcotraficantes que masacraron a la familia del marino: el gobierno federal no dará tregua al crimen organizado. También dijo que los derechos humanos de los delincuentes detenidos serán respetados.

Menudo problema el del gobernador de Morelos, Marco Antonio Adame.

Primero, la muerte de Arturo Beltrán
Leyva, después, las fotos manipuladas, donde aparece El Jefe de Jefes con los billetes encima y tuvo que salir la PGJ de Morelos a decir que iniciará procesos contra cuatro empleados del Semefo, por alterar la escena. Luego, más de 20 funcionarios de la entidad no se han presentado a traba-

jar por estar relacionados con el cártel de Sinaloa y además el mandatario ya aceptó que el crimen organizado se infiltró en cuerpos policiacos locales. Pregunta: ¿Señor gobernador, dónde estaba usted y qué hará?

¿Se acuerda de Lino Korrodi, quien fue amigo del ex presidente Vicente Fox?

• Resulta que el PRD lo propuso como candidato a gobernador de Tamaulipas para la contienda de julio de 2010 y, según el consejero perredista Juan Manuel Rodríguez Nieto, ya hablaron con él y aceptó. Lo que llama la atención es que el sol azteca en su momento lo cuestionó por supuestamente tener relación con el narco y pagar con dinero sucio la campaña de Fox. ¿Será que los amarillos quieren que les consiga una lanita?

El regreso de las Juanitas... Ayer, en la sesión de la Comisión Permanente de la Cámara, se otorgó licencia a las diputadas Laura Elena Ledesma, Mariana lvette Ezeta y Carolina García, del PVEM; Ana María Rojas, del PRI; Anel Patricia Nava, del PT; Oralla López Hernández y María Elena Perla López, del PAN. Todas dejarán su curul a sus suplentes, que son hombres. Lo que provocó la molestia de otras legisladoras, como Enoé Uranga, del PRD, quien lamentó que hayan actuado como "prestanombres", además de "traicionar la democracia moderna y el compromiso con las mujeres".

Ayer le pidieron posada al secretario del Trabajo, Javier Lozano. Un centenar de integrantes del SME tomaron las principales vías de acceso a la casa del funcionario, ubicada en la colonia Vista Hermosa, de Cuajimalpa, para protestar porque no se les quiere pagar su aguinaldo y su caja de ahorro. Ello provocó molestia no sólo para Lozano, sino a sus vecinos, los principales perjudicados, pues no podían entrar ni salir de su respectiva casa. Él pidió la ayuda del GDF... pero tampoco recibió posada su solicitud.



Página 1 de 1 \$ 12897.59 Tam: 211 cm2